

#ROTE KARTE FÜR FREIER

KEIN HEIMSPIEL.

Die meisten Frauen in der Prostitution kommen aus den ärmsten Ländern nach Deutschland. Menschenhändler und Zuhälter nutzen ihre Notsituationen aus.

KEIN EVENT.

Zu großen Sportevents werden unzählige Frauen in die Austragungsorte gebracht. Die meisten von ihnen unter falschen Versprechungen.

KEIN FAIRPLAY.

Frauen erleben in der Prostitution schwere physische und psychische Gewalt. Sie werden genötigt zu tun, was der Freier will. Er hat das Geld und damit die Macht.

FAN JA – FREIER NEIN!

Sag nein zu Sexkauf! Werde unser Fan. Teile ein Foto von dir mit unserer Roten Karte unter dem Hashtag **#RoteKartefürFreier** auf Social Media und markiere uns.



www.rotekarte.info

[@rotekartefuerfreier](https://www.instagram.com/rotekartefuerfreier)

